



## El gobierno de Biden revierte parcialmente la decisión de retirar a los hutíes de la lista de terroristas

- la redacción de *Trompeta*
- [19/1/2024](#)

La administración de Biden designó el miércoles a los hutíes respaldados por Irán como "grupo terrorista global especialmente designado" (gdgt, por sus siglas en inglés), revirtiendo parcialmente una decisión de 2021 de retirar al grupo de la lista de organizaciones terroristas extranjeras.

La decisión intenta evitar el financiamiento terrorista a los hutíes por sus recientes ataques al transporte marítimo del mar Rojo; sin embargo, no impone las restricciones que recibiría el grupo si fuera designado nuevamente como organización terrorista extranjera (fto, por sus siglas en inglés).

**Possible reevaluación:** "Si los hutíes cesan sus ataques en el mar Rojo y el golfo de Adén, Estados Unidos reevaluará inmediatamente esta designación", dijo en un comunicado el asesor de Seguridad Nacional de la Casa Blanca, Jake Sullivan.

Yemen está sumido en una profunda crisis humanitaria debido principalmente a una guerra que se desencadenó cuando los insurgentes hutíes intentaron derrocar al gobierno en 2014. El gobierno de Biden se abstuvo de etiquetar a los hutíes como una organización terrorista extranjera, subrayando que no quería que las restricciones impuestas a los hutíes afectaran a la ayuda humanitaria destinada a los yemeníes en dificultades.

Sullivan reconoció que los ataques de los hutíes "encajan con la definición textual del terrorismo", y dijo que designar al grupo como grupo terrorista global especialmente designado es suficiente para "que rindan cuentas por sus acciones".

**Especialmente designado o terrorista extranjero:** como grupo terrorista global especialmente designado, los miembros y ciertas entidades de la organización de los hutíes pueden ver congelados sus activos, y el acceso del grupo a los mercados financieros estará restringido.

Si los hutíes fueran etiquetados como organización terrorista extranjera, sería ilegal que los bancos e instituciones estadounidenses enviaran cualquier tipo de apoyo material o recursos al grupo, y a los miembros del grupo se les prohibiría la entrada en Estados Unidos. Las sanciones no afectarían a la ayuda humanitaria a Yemen.

El presidente Donald Trump designó a los hutíes como organización terrorista extranjera, en enero de 2021, pero menos de un mes después, el secretario de Estado estadounidense, Antony Blinken, revocó la decisión alegando que las sanciones podrían interrumpir el suministro de alimentos, combustible y otros productos básicos a Yemen.

**Debilidad:** la administración Biden afirma que tiene miedo de empeorar la crisis humanitaria que los rebeldes hutíes contribuyeron a provocar. En el mejor de los casos, la administración teme enfrentarse a Irán. Pero durante los últimos tres años, ha estado ayudando activamente a la nación.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, advierte que esta debilidad del gobierno está destruyendo a nuestra nación:

Dios dice que ha quebrantado el orgullo de nuestro poder (Levítico 26:19). Muchos ejemplos confirman que esto es cierto hoy en día. Aunque Estados Unidos tiene un tremendo poder, tenemos utilizarlo. Estados Unidos ha pasado a un segundo plano y está decayendo rápidamente.

¡Ser débil provoca violencia y guerras! El hecho de que Estados Unidos se retire de la escena mundial sólo permitirá que aumenten los males. A medida que nos debilitemos, la gente nos atacará cada vez con más violencia.

Para comprender por qué y cómo Estados Unidos se ha vuelto tan débil, lea [Estados Unidos bajo ataque](#).